



Regierungsratsbeschluss vom 16. Dezember 2014

Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten zur Mitfinanzierung von grenzüberschreitenden Schnellbussen

P125304

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Emmanuel Ullman und Konsorten betreffend „Mitfinanzierung von grenzüberschreitenden Schnellbussen“ abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat engagiert sich bereits heute für den Ausbau des grenzüberschreitenden ÖV-Angebotes und ist bestrebt, diesen weiter zu fördern. Er erachtet es aus verkehrs- und stadtplanerischer Sicht, aber auch aus wirtschaftlichen und ökologischen Überlegungen jedoch nicht als zielführend, aus weiter entfernten Gemeinden im grenznahen Ausland Schnellbusse in das Stadtzentrum zu führen, wie es der Anzugsteller vorschlägt. Der Regierungsrat verfolgt vielmehr die Strategie der Bündelung und Knotenbildung im öffentlichen Verkehr. Die S-Bahn und das Tramnetz bilden dabei das Rückgrat einer schnellen, regionalen ÖV-Erschliessung. Diese Strategie unterstützt die im Agglomerationsprogramm festgehaltene Siedlungsentwicklung in den S-Bahn-Korridoren und ist somit mit den regionalen Partnern abgestimmt.

